

ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。
令和7年 5, 6月号



No. 89

【新理事長就任の挨拶】



理事長 大西敏行 静けさや岩に染み入る蝉の声。そんな時候になってきました。こんにちは。新理事長の大西敏行です。さて、これは何蝉だったのでしょう。明治にはアブライゼミと結論されました。奥深い奥の細道。終わりない高齢者介護。法も技術もどんどん変化するでしょう。正誤はありません。日々変化する楽陽荘を取り巻く環境を少しでも楽しい方向に持って行きましょう。医師は3種類あります。下医は現場の臨床医。中医は保険まで纏める行政。上医は政治。法律一つで助かる命も沢山あります。介護も同じ。我々の責務は入所者の幸せ追求と考えています。日々是好日。

【新園長就任の挨拶】



この度、令和7年7月1日付で特別養護老人ホーム楽陽荘、グループホームち～ずの施設長に就任いたしました大西重臣と申します。当施設の理念である

園長 大西重臣 「楽しく陽るく荘全体で」を胸に、利用者様が安心・安全に過ごせるよう、職員一同、心を込めて日々の業務に取り組んでまいります。地域の皆様に信頼される施設となれるよう、精一杯努めてまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

【藤棚、つつじ見物】

萬福寺の藤棚、不動の滝のつつじ見物に行きました。



【あじさい見物】

数名に分かれて栗井神社へ紫陽花を見に行きました。



【編集後記】

5月は比較的天候も良く外出の機会を多く取ることができました。6月の梅雨時期から夏への時期は、脱水症にならないようにしっかりと水分補給、体調変化に気をつけつつみなさんと一緒に楽しく過ごせるようにしていきたいです。

広報担当者 鈴木